

erstellt: 27.08.2021

Hobby: Einsteiger-Caravan Beachy bringt Strandfeeling in den Wohnwagen

O-Ton: Holger Schulz, Geschäftsführer, Hobby-Wohnwagenwerk, 24787 Fockbeck

Länge: 4:26 (8 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Es gibt keinen Caravan, der den Strand als Thema hat. Diese Erkenntnis stand für den Hersteller Hobby am Anfang der Entwicklung der Modellreihe Beachy. Eher reduziert in der Ausstattung will er mit cleverem skandinavischem Design im Innenraum punkten und seinem niedrigen Preis. Die Caravans im Retro-Design richten sich an junge Menschen mit schmalem Geldbeutel.

Schulz antwortet auf folgende Fragen:

1. Sie zeigen eine ganz neue Linie, die "Beachy"-Wohnwagen. Was steckt hinter dem Namen?
2. Die Varianten sehen ja recht klassisch aus. Ist das ein 60er-Jahre Retro-Stil?
3. "Beachy", der Name klingt nach Sommer. Ist der für die warmen Monate gedacht oder ist der auch das ganze Jahr über nutzbar?
4. Wie sind Sie auf die Idee mit der Reihe gekommen?
5. Leichtbau ist ja schön, aber was macht das mit der Windanfälligkeit beim Fahren?
6. Es heißt zur Zeit, dass die jungen Kunden sich Kastenwagen zulegen. Wollen Sie die zum Caravan verführen?
7. Abgesehen von der "Beachy"-Reihe: Welche Neuheiten haben Sie noch zum Caravan Salon gebracht?
8. Tut sich im Bereich Reisemobile auch was?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Caravan_Salon_Hobby_Beachy_und_andere_Neuheiten_OTN.mp3